

Paul Goldmann an Arthur Schnitzler, 11. 8. 1897

Herrn Dr. Arthur Schnitzler
Wien
IX. Frankgasse 1.

Wagner-Theater.

Gruss aus Bayreuth

Viele treue Grüße, liebster Freund! Und bald sehen wir uns in ISCHL, nicht wahr?
Nachrichten treffen mich bis Ende der Woche in MUENCHEN, HOTEL MARIENBAD.
Dein

Paul Goldmann

© DLA, A:Schnitzler, HS.NZ85.1.3167.

Bildpostkarte, 215 Zeichen

Handschrift: 1) Bleistift, deutsche Kurrent 2) Bleistift, lateinische Kurrent (Adresse)

Versand: 1) Stempel: »Bayreuth 1., 11 Aug 97, 3–4 Nm.«. 2) Stempel: »Wie[n], 12. 8. 97, 9. V, Bestel[It]«.

Schnitzler: mit Bleistift das Datum »12/8 97« und ein weiteres Mal das Jahr »97« vermerkt

⁶ *Ischl*] Zwischen 19. 8. 1897 und 30. 8. 1897 waren Schnitzler und Goldmann beide in Bad Ischl.

Erwähnte Entitäten

Personen: Paul Goldmann

Orte: Bad Ischl, Bayreuth, Frankgasse, Hotel Marienbad, Richard-Wagner-Festspielhaus, Wien